

## AGUASdigital.com

### En 2015 no habrá endeudamiento ni nuevos impuestos: CLT

Aguascalientes está mejor posicionado en el país en materia económica y social, afirmó el gobernador Carlos Lozano de la Torre, quien en este sentido detalló la entidad es líder en crecimiento económico y genera empleos permanentes a una tasa superior al promedio nacional, por lo que su crecimiento y desarrollo para los próximos años está asegurado.

Ello al reunirse con el titular de la Secretaría de Finanzas, Alejandro Díaz Lozano, ante quien el jefe del Ejecutivo advirtió que la política financiera que su administración ha implementado se ha estructurado para fortalecer los ingresos públicos, ejercer el gasto con un criterio social y manteniendo la racionalidad y el equilibrio presupuestal como premisas fundamentales para que el impacto positivo sea mayor en donde más se necesita, además de mejorar el perfil de la deuda pública en el mediano y largo plazo.

Aseverando, en este sentido, que "vamos a dejar un estado en crecimiento, ordenado y con un ejercicio transparente de sus finanzas, y todo esto va a sentar las bases para asegurar el desarrollo de Aguascalientes durante los próximos años. Gracias a la eficiencia recaudatoria, aunada al actual desarrollo económico de la entidad, es posible no acudir ni a endeudamientos ni a la creación de nuevos impuestos y esto siempre redundará en más progreso y bienestar para todos".

Por su parte, Alejandro Díaz Lozano dijo que las finanzas del estado son reconocidas por las agencias calificadoras internacionales Fitch Ratings y Standard&Poors por su solidez y a pesar del escenario de volatilidad financiera global y de la incertidumbre del mercado petrolero internacional, que tienen efectos adversos en la hacienda pública estatal, el manejo responsable de las finanzas públicas estatales permitirá que en 2015 no se creen nuevos impuestos ni se requiera endeudamiento.

Resaltando que este 2015 se espera para Aguascalientes la continuidad del crecimiento económico sobresaliente a nivel nacional que seguirá impulsando el fortalecimiento del empleo formal y el aumento de los ingresos públicos federales y estatales, principalmente en el Impuesto Sobre Nóminas, cuyo dinamismo, acompañado del control efectivo del gasto operacional, se seguirá reflejando en mejores márgenes de operación y en mejores niveles de liquidez para privilegiar la inversión pública sin endeudamiento durante el año 2015.

Destacando finalmente que sin nuevos impuestos y sin comprometer ingresos futuros mediante deuda pública, el gobierno estatal ejercerá los recursos públicos con criterios muy estrictos de disciplina fiscal, racionalidad, austeridad y seguirá fortaleciendo la transparencia y la rendición de cuentas a la ciudadanía, privilegiando la inversión con criterios de rentabilidad económica y social.